

学生版画コンクール
町長賞に露久保さん

版画に親しみ、その良さを知ってもらおうと町と教育委員会主催による第3回学生版画コンクールが行われ、その表彰式が2月15日、馬頭広重美術館研修室で開催されました。2幼稚園、14小・中学校から出品された924点の作品の中から、町長賞など132点が選ばれ、代表者に桑野教育長から表彰状と記念品が手渡されました。

町長賞に選ばれた露久保湧輝さんは「みんなで、掃き掃除をしているところを作品にしました。落ち葉や顔を掘るところが一番難しかったです。賞をもらえてうれしかったです」と喜びを話してくれました。



青少年健全育成町民大会

地域における青少年の自覚と相互の連帯感を深め、豊かな情操を育てようと2月3日、あじさいホールで青少年健全育成町民大会が開催され、約300人が出席しました。

大会で薄井博美青少年育成協会の会長は「子どもを取り巻く環境が変化しました。青少年が自立するためには周りの大人が見守っていくことが重要です」とあいさつ。その後、青少年育成功労者表彰などが行われ、「いま子どもたちは・・・私たちにできること、しなければならぬこと」と題して夜回り先生こと水谷修氏を講師に講演が開催されました。

なお、表彰された方々は次のとおりです。(敬称略)

- 青少年育成功労者表彰
海老沢均(馬頭)、大橋忠興(小川)
- 善行少年表彰
穴山桂介(浄法寺)



明日を築くよい子の集い

子ども会活動を通じ、子どもたちの自覚と相互の連帯感を深めようと2月16日、馬頭総合福祉センター集会所で「明日を築くよい子の集い」が開催され、約130人が出席しました。

森清一子ども会育成会連合協議会会長から優良子ども会表彰や功労者表彰が記念品と一緒に手渡されました。表彰式終了後は、小砂子ども会と上西の原子子ども会の事例発表がありました。その後、アニメーション「山古志村のマリと3匹の子犬」を上映しました。なお、表彰された方々は次のとおりです。(敬称略)

- 優良子ども会表彰
小砂子ども会、上西の原子子ども会
- 功労者表彰
磯忠夫(小口)、堀江二三男(和見)
高橋勇(馬頭)、笠井正(大内)、鈴木明信(谷川)



薬物乱用防止教室で
薬物の恐ろしさ学ぶ

健武小学校では5、6年生12人を対象に、1月31日、薬物乱用防止教室が開催されました。

県警少年課の早川さんと戸石さんが薬物乱用防止広報車「きらきら号」で来校。広報車の側面に映るテレビで「薬物乱用はダメ ゼッタイ」を見て、薬物の種類や依存性などの恐ろしさを学び、その後、広報車に乗ってパネルや標本を見学しました。

生徒たちからは「薬物と判らなくて使用してしまったら、罪に問われるのか」とか「薬とどう見分けるのか」などの質問が出ていました。

早川さんは「友だちや先輩から誘われても、断る勇気が必要であり、ぜひ、大人に相談してほしい」と話していました。



関東東海花の博覧会で 笹沼さん、阿久津さんが銅賞受賞

花に対する理解を深め、一層の消費拡大を図ろうと2月1日から3日の間、東京のサンシャインシティで、第57回関東東海花の博覧会が開催されました。

この博覧会は、関東東海地域の1都11県と花き関係6団体が主催する日本で最大規模を誇る展覧会で、2、150点が展示されました。

このうち枝物部門では、笹沼巧さん（小砂）のハナモモが、また、カーネーション部門では、阿久津功さん（久那瀬）の作品がそれぞれ銅賞を受賞しました。



ハナモモ



カーネーション

北向田で公民館完成祝賀会

昨年8月29日に地鎮祭を行い、工事を進めていた北向田公民館が完成し、2月3日、「北向田公民館完成祝賀会」が開催されました。

関係者など約80人が出席した祝賀会で高野孝一行政区長は「今後は各種団体の活動拠点として公民館を活用し、子どもやお年寄りが安全で安心して暮らせる地域社会づくりを積極的に進めてまいります」とあいさつ。町長や議長、那珂川警察署長の来賓祝辞後、磯野均氏の発声で乾杯を行い、完成を祝いました。

公民館は162㎡（49・1坪）総工費2,700万円。そのうち1,500万円は宝くじの助成を受けています。



八溝路をたすきでつなく なすみなみ若鮎駅伝競走大会

那珂川町民と那須烏山市民の活力向上と駅伝の普及を図ろうと2月24日、「第6回なすみなみ若鮎駅伝競走大会」が開催されました。

大会は大桶運動公園を発着点に全長25km（6区間）で行われ、県内外のクラブチーム25チームが参加し、熱戦を繰り上げました。

レースは1位を保持していた「よろしく真岡です」が5区で3位に後退し、「小川那珂クラブ」が一時1位となる健闘を見せましたが、最終的に逆転し、1時間18分49秒で優勝しました。当町からの出場チームの結果は次のとおりです。

- 3位 小川那珂クラブ
- 11位 馬頭ゆりがね会
- 23位 那珂川町体協陸上競技部
- 24位 吉野工業所A C



小川中吹奏楽部コンサート

小川中学校吹奏楽部による第1回ウィンターコンサートが2月10日、あじさいホールで開催されました。

このコンサートは、3年生の引退により、1、2年生が主体となることで初めてということもあり、生徒たちは独奏や楽器ごとのアンサンブルを一所懸命に演奏しました。最後の合奏では、「Choo Choo Train」などの流行歌を演奏。観客席では音楽に合わせて男子生徒たちが振り付けするなど、同級生やOB、保護者など約150人の聴衆は手拍子とともに大いに盛り上がりました。

